

Empresa

Satse denuncia el “maltrato” a los profesionales del Servicio Madrileño de Salud

La organización sindical de enfermería se muestra crítica con la aprobación del proyecto de ley de presupuestos para 2018 en la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
13 nov 2017 - 10:38

Los sindicatos muestran su malestar con el Gobierno de la Comunidad de Madrid. Comisiones Obreras (CCOO), Satse, CSIT-UP, Amyts y UGT han manifestado su “malestar” ante el nuevo “maltrato” que el Ejecutivo presidido por Cristina Cifuentes ha “evidenciado” con la aprobación del proyecto de ley de presupuestos para 2018.

En un comunicado emitido por Satse, **el sindicato de enfermeros denuncia que los profesionales de la sanidad se ven “privados” de la carrera profesional y como los derechos laborales se “recortan”**.

La organización sindical critica que, a pesar del cambio de consejero de Sanidad en la Comunidad de Madrid, el departamento continúa intervenido por Hacienda, con “nulo peso” en el consejo de Gobierno, aunque es responsable del 42% del presupuesto de la región.

Desde Satse insisten en que podrán en marcha cuantas acciones sean necesarias para obtener lo que desde el sindicato consideran que es “justo”: carrera profesional para todos, una jornada laboral negociada y que responda a las necesidades asistenciales y la recuperación del empleo perdido.